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Desenzano d/G, 27 gennaio 2025 

 

 

OGGETTO: richiesta di incontro 

 

          Egregio signor Sindaco, 

il Comitato “Manteniamo l’ospedale di Desenzano sul Montecroce”, si rivolge nuovamente a Lei per  

richiedere un incontro al fine di avviare un confronto sul tema dell'Ospedale Montecroce visto che 

apprendiamo dalla stampa che intende dar voce a chi si oppone a una nuova costruzione. 

Risulta difficile comprendere le ragioni per cui l’Istituzione che Lei  rappresenta continui a ignorare 

la voce di 7.700 cittadini firmatari della petizione che chiede l'adeguamento dell'ospedale Montecroce 

alle normative vigenti. 
 

In data 25 settembre 2024, il Comitato Le ha inviato una lettera per conoscere le azioni intraprese 

dalla Sua Amministrazione a tutela del PLIS compromesso dai parcheggi e dalla viabilità previsti per 

il nuovo ospedale. A tale richiesta non è stata fornita alcuna risposta. 

Successivamente, in data 3 novembre 2024, con un sollecito inviato il 5 dicembre 2024, abbiamo 

formalmente chiesto un incontro con Lei senza ricevere alcun riscontro. 
 

Nel corso del Consiglio Comunale aperto del 10 dicembre 2024, Lei ha dichiarato che, a seguito della 

presentazione di un esposto da parte del Comitato, non avrebbe concesso un incontro per motivi di 

tutela legale. Desideriamo precisare che l'esposto, come certamente Lei ben sa, non rappresenta una 

denuncia, ma si basa su dati progettuali ed economici relativi alla costruzione del nuovo ospedale 

facenti riferimento al Decreto n. 639 di ASST Garda. Si tratta, dunque, di un'operazione che non La 

coinvolge direttamente e che, di conseguenza, non può essere addotta come motivazione per negare 

il confronto. 
 

Siamo fermamente convinti che la democrazia partecipata non possa ridursi a un dialogo limitato ai 

partiti politici escludendo i cittadini dal processo decisionale. 

La partecipazione attiva dei cittadini alle politiche pubbliche rappresenta un valore aggiunto per le 

amministrazioni, consentendo di sviluppare processi decisionali più inclusivi, rispondere con 

maggiore efficacia ai bisogni della comunità e compiere scelte più consapevoli grazie al contributo 

di chi vive quotidianamente il territorio. 

 

Desideriamo inoltre sottolineare che la partecipazione politica non si esaurisce con l'espressione del 

voto alle elezioni, ma si concretizza anche attraverso il dialogo costante tra cittadini e istituzioni. 

 

Certi di un Suo cordiale riscontro, porgiamo distinti saluti. 

 

Il Coordinamento del Comitato "Manteniamo l'ospedale di Desenzano sul Montecroce"  



 
 


